

# 校長だより『拓く』

令和6年度（2024年度）6月4日 発行 No.3

まだ気温はそれほど高くはありませんが、梅雨入り間近ということで、蒸し暑い日が増えてきていますね。保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、6年度も早2ヶ月が過ぎ、学校には、落ちつきに加え、活気も出てきました。先日来、県、市の教育委員会をはじめとした、外部からの来校者に学校の様子をご覧いただいておりますが、「蕪城小の子どもたちの前向きさと、落ち着きと、爽やかな挨拶に驚いた。」と、口をそろえておっしゃっておりました。现阶段では、落ちついた学校という評価を受けています。

穏やかな毎日かと問われますと、そこは、734人の子どもたちがいるわけですので、それぞれが抱えている思いや悩みもあるでしょうし、日常の細かなトラブルもあります。学校は小社会ですので、我々教職員も、大人になるためにたくさんの経験も大切かなという思いで子どもたちと向き合っています。そして、痛みのわかる優しい子に育ててほしいです。

## 5年生プール掃除（6/3）

天候にも恵まれ爽やかな気候の中で、毎年恒例の5年生によるプール掃除が行われました。

始める前に、他の学年が気持ちよく水泳の授業が行えるのは、歴代の5年生が一生懸命掃除してくれたおかげであること、走ったりふざけたりして転んでケガしないことを約束しました。みんな一生懸命掃除し、ケガもなく無事終わることができました。そして、ピカピカのプールに仕上げてくださいました。5年生のみなさん、ありがとうございました。

